

新型コロナウイルスワクチン接種（優先接種）に関する お願いについて

当協会の佐藤会長は6月7日（月）に群馬県健康福祉部新型コロナワクチン接種推進局を訪問し、山本一太知事あてのバス乗務員等に対する新型コロナワクチンの優先接種をお願いする文書を、大久保聡局長にお渡しして、要望致しました。

当日は、議会開催中で大変ご多忙であったにもかかわらず水野俊雄群馬県議会議員（前橋市選出）が同席していただき、佐藤会長と共にワクチン接種が早期に実現するよう、ご助言をしていただきました。

大久保局長からは、現時点でバス関係者に優先接種を行う予定はないところであるが、要望書にあるとおり7月に開幕する東京オリンピック・パラリンピックの選手などの輸送に、群馬県バス協会の会員事業者から貸切バス車両が行くことを知り、局内で検討したいというお話を頂きました。

なお、新型コロナワクチン接種推進局ワクチン接種推進課春山尚彦課長、県営ワクチン接種センター運営課中澤隆太主任、小林麻衣主任も同席され当協会の現況をお聞きいただいた貴重な機会となりました。

今回の要望の場を設けていただきました皆様に御礼を申し上げます。



◎健康福祉部新型コロナワクチン接種推進局大久保局長（左から二人目）に要望書をお渡しする
佐藤会長。同局春山課長（左端）とご助言を頂いた水野県議会議員（右端）